

すみれだより

6月号
[水無月号]

～ あかるく やさしく たくまい子～



すみれが丘小学校
www.city.takarazuka.hyogo.jp

学校長 近藤 仁美

梅雨入りを前に、1年生が植えた朝顔の種が芽を出し、双葉になっています。大階段を下って学校にやって来る子どもたちが汗ばむ季節となりました。これから暑くなる中、皆で安全に登校できるよう指導を続けたいと思います。多くの保護者・地域の皆様に登校を見守っていただいているおかげで、子どもたちはスムーズに登校しています。これからもご支援をよろしくお願いします。



熱中症への対策をお願いします。暑さに備えて多めの水分を！

朝、校門で子どもたちを待っていますと、もうすでに汗をかきながら登校してくる様子が見られます。気温だけではなく、湿度等の関係もあるため、真夏でないこの時期も熱中症への警戒が必要です。登下校時には、水分の準備と補給への声掛け、平常からの体調管理をよろしくお願いします。

また、今月の保健だよりでお知らせしていますので、お読みください。

下校時の雨に備えて傘の準備をお忘れなく

もうすぐ梅雨に入ります。朝は降っていなくても下校する頃に雨が降り出すことも多くあります。天気予報などを確認していただき、雨が降りそうなときには傘を持っていくようお声かけいただければと思います。また、自分で気をつけて準備ができるようになる事も大切です。万が一の際には、学校に貸し傘を用意しています。借りて帰った際には、ご返却をお願いします。

【学校の一コマ】

「登校中に1年生がこけて、泣いている」という報告を聞き、急いで向かおうとしたらもうすでに、6年生の人がおんぶをして連れてきてくれていました。すみれが丘小学校の高学年には「やさしい子」がいます。学校の教育目標のとおり、「やさしい子」の6年生です。毎日1年生を連れてきてくれる人もいます。5月号で紹介した『有志で4月の初めからあいさつ運動に取り組んでいる児童（6年生）』に応援隊が登場しました。応援隊は「あいさつし隊」（3年生）です。どちらも有志です。もちろん、登校時に私の前を通る人は全員あいさつして玄関に入っていきます。この素晴らしいすみれが丘小学校の伝統を大切に、これからも守っていききたいと思います。

職員の定時退勤日等について

教職員の勤務時間の適正化に向けて、本校でも定時退勤日を週1回設定しています。皆様のご理解をいただきますようお願いいたします。